



23 Mars : Forte mobilisation des agents des Finances

Près de 45 000 agents des ministères du Budget et de l'Economie ont suivi le mot d'ordre de grève pour ce jour, soit 34% d'agents en grève pour ces deux ministères. (38% à la Direction Générale des Finances Publiques DGFIP, 33% à la Douanes, 23% à la DGCCRF, 16% à l'INSEE...)

L'ampleur de la mobilisation de ce jour démontre s'il le fallait encore, la détermination des agents des ministères de Bercy à combattre toute tentative de remise en cause de leur régime de pension et leur volonté à voir abroger les dispositions de la loi « mobilité ».

Au delà, avec des taux de participation largement supérieurs à la moyenne de la Fonction Publique de l'Etat (18% source AFP), les agents des différentes directions rattachées aux ministères économiques et financiers, ont démontré leur profond désaccord face aux multiples réformes qu'ils subissent. Révision Générale des Politiques Publiques (RGPP), Réforme de l'Administration Territoriale de l'Etat (REATE) sont autant de graves menaces qui pèsent sur l'avenir de leurs missions de services public, le tout sur fond de suppressions d'emplois récurrentes et d'absence de réponse à leur légitime revendication d'augmentation de pouvoir d'achat !

A l'évidence, qu'ils soient en place, depuis peu ou depuis près de trois ans, les ministres prendraient une lourde responsabilité en refusant d'entendre et de répondre aux préoccupations largement exprimées par les personnels.

Paris, le 24 Mars 2010